

## ESPACIO DE FORMACIÓN

# Olimpiadas Salesianas: experiencia de crecimiento para más de mil jóvenes de todo Chile

Con la misión de formar “buenos cristianos y honestos ciudadanos” y enmarcado en los 50 años del Movimiento Juvenil Salesiano, estudiantes de los 22 colegios de la congregación se reunieron durante cinco días en Santiago.

Las Olimpiadas Salesianas dejaron una profunda huella en cerca de 1.200 estudiantes de los 22 colegios salesianos del país, jóvenes que, en muchos casos, viajaron cientos de kilómetros para participar en este hito enmarcado en los 50 años del Movimiento Juvenil Salesiano, un modelo de acompañamiento pastoral y social originado en Chile, que ha sido replicado con éxito en diversas partes del mundo.

El evento se extendió durante cinco días en Santiago y no solo fue una instancia de competencia deportiva y cultural, sino que también un espacio significativo para la formación de los jóvenes participantes, muchos de ellos provenientes de comunas y situaciones de vulnerabilidad.

En diversos climas y condiciones, los jóvenes se prepararon durante meses para brillar en fútbol masculino y femenino, vóleybol, básquetbol, tenis de mesa y bandas musicales, lo que se dio en un ambiente de camaradería y sana competencia. Sin embargo, el verdadero impacto fue fortalecer valores como el compañerismo, esfuerzo personal y solidaridad, pilares fundamentales del carisma salesiano.

### ROSTROS DE UNA MISIÓN

Otro de los aspectos destacados del evento fue el rol de los jóvenes en la producción y transmisión en vivo de las



FOTOS CONGREGACIÓN SALESIANA

competencias, las que fueron seguidas desde Iquique a Punta Arenas.

Los estudiantes fueron capacitados en el uso de tecnologías de comunicación, incluyendo manejo de cámaras, entrevistas, conducción y narración de eventos deportivos, preparación guiada por profesionales del área que desarrolló una cobertura de alta calidad que alcanzó más de 60 mil visualizaciones en todo el país.

San Juan Bosco, fundador de la Congregación Salesiana en 1859, encomendó la misión de brindar educación y evangelización a los jóvenes

para prepararlos para la vida, especialmente a los más necesitados, a través de un enfoque que prioriza el desarrollo integral, valores cristianos y apoyo emocional.

El objetivo central de las Olimpiadas fue ofrecer a los jóvenes salesianos del país un espacio único para el crecimiento personal, espiritual y comunitario donde practicar los valores propios del carisma y potenciar sus capacidades deportivas, artísticas y comunicacionales, permitiendo conocerse mejor a sí mismos y sus proyectos de vida.

El evento se dio gracias al esfuerzo de múltiples equipos de la Congregación. Profesores,

*En las Olimpiadas se fortalecieron valores como el compañerismo, esfuerzo personal y solidaridad, pilares fundamentales del carisma salesiano.*

entrenadores, profesionales de diversas áreas y familiares, quienes trabajaron arduamente durante meses para garantizar el logro de los objetivos, siempre con la misión de promover el crecimiento de los estudiantes para que sean “Buenos cristianos y honestos ciudadanos”.

El legado de estas Olimpiadas se reflejará en los valores y aprendizajes que los jóvenes llevarán consigo para el resto de sus vidas. Este es el auténtico



triunfo de un evento que centró su atención en el bienestar, la inclusión y la formación integral de los estudiantes, mostrando esperanza para el mundo y

confianza en los jóvenes, quienes son el presente y el futuro de nuestra sociedad.

Puedes visitar [salesianos.cl/olimpiadas](http://salesianos.cl/olimpiadas)